

Pro Musica: Waltraut Troost ist neue Vorsitzende

Ronsdorf. Beinahe vollzählig sind die Pro Musicaner zu ihrer diesjährigen Hauptversammlung erschienen – ein Zeichen für lebhaftes Interesse am Chorgeschehen und große Verbundenheit untereinander. **Jochen Czischke** begrüßte die Chormitglieder nach zehnjähriger Amtszeit zum letzten Mal als erster Vorsitzender. Er hatte bereits angekündigt, dass er sein Amt aus gesundheitlichen Gründen nicht länger ausüben kann. Mit viel Engagement, Rede- und Organisationstalent, mit Witz und Verstand hat er die Geschicke von **Pro Musica** gelenkt. Dafür wurde ihm mit herzlichen Worten gedankt und der Ehrenvorsitz angetragen, um eine in Jahrzehnten gewachsene Verbindung zum Chor nicht abreißen zu lassen. **Waltraut Troost**, langjährige Stellvertreterin, übernimmt nach einstimm-



Der neue Vorstand des Chors Pro Musica: Marion Kaletka, Jochen Czischke, Waltraut Troost, Axel Walter, Helga Czischke, Markus Rinke, Annegret Sendig und Tanja Hussmann (v.l. n. r.).

Foto: privat

ger Wahl nun das Amt der ersten Vorsitzenden, wobei sie auf tat-

kräftige Unterstützung des gesamten Vorstands zählen kann.